



いりごだより

令和7年度 1月号

令和8年1月8日

大田区立入新井第五小学校

校長 岡野 範嗣

あけましておめでとうございます

校長 岡野 範嗣

新しい年を迎えるました。あらためまして、保護者の皆様、地域の皆様、あけましておめでとうございます。本年も、こどもたちにたくさんの笑顔が見られる一年となるよう、教職員一同、精一杯取り組んで参りますので、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

今年の干支は馬、長い一年ですから、うま（馬）くいくときも、うま（馬）くいかない時もあります。どんな時であっても笑顔を絶やさず、元気でたくましく成長していく入五小のこどもたちであってほしいと願っています。

2年間にわたり続いた校舎外壁塗装工事が終わり、この冬休み中には、すべての工事関係の資材等が撤去され、こどもたちが思い切り遊べる校庭が戻って参りました。本来、他の学校に比べとても狭い校庭なのですが、工事用のフェンスが取り除かれたこと也有って、大変広い校庭に見えるから不思議です。今まで20分休みは、2グループに分かれて10分間しか遊べなかつたこどもたちですが、これからは十分に時間を使って鬼ごっこやボール遊びができるようになります。寒い時期になりますので、学校としても持久走や長縄・短縄の取り組みを進め、体力向上・技能向上にも力を入れていきたいと思っています。

さて、昨年も似たような内容を書きましたが、今、世界を見回すと多くの場所で紛争やトラブルといった問題が現実に起こっています。また、AIの急激な進化により、私たちの生活がより便利になる一方、様々なインターネット犯罪も横行するようになりました。世の中は、この先本当に大丈夫なのだろうかと…。仕事柄、こどもたちの生活が脅かされることはないだろうかと心配になることが年々増えているように感じています。身の回りで起こっている数々の心配事を現実かつ身近な問題として受け止めつつ、一人一人のこどもが将来に希望をもち、健やかに成長できる環境と体制を整えていく学校・保護者・地域でありたいと願うばかりです。今後とも、皆さま方のお力添えをいただけますよう、よろしくお願ひいたします。

澄み渡った青空の下、校庭に出てクリーム色に塗りなおされた美しい校舎を眺めていると、これから入五小の明るい未来が見えてくるように感じます。ここで始まる令和8年の教育活動そして学校生活が、素晴らしい一年となるよう皆様方と共に歩んで参りたいと思います。本年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

1月の行事予定

日	曜	行 事
1	木	元日
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	冬季休業日終
8	木	始業式（給食なし）
9	金	安全指導 給食始
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	委員会 測定（1・6）
14	水	測定（3・5）4時間授業（小中一貫教育の日のため）
15	木	測定（2・4）校内書写展始 海苔付け体験（3）
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	
21	水	4時間授業（5-1研究授業のため）
22	木	
23	金	避難訓練
24	土	
25	日	
26	月	クラブ（3年クラブ見学 6校時）
27	火	障がい者理解学習（4）
28	水	
29	木	校内書写展終
30	金	
31	土	

【2月の主な行事予定】

- 5日（木） 社会科見学（6）
フッ化物塗布（4）
9日（月） 大田区漢字検定
13日（金） 新1年生保護者会
19日（木） 学校公開（2～4時間目）
20日（金） 学校公開（2～4時間目）
21日（土） 学校公開（1～4時間目）
給食なし
27日（金） 社会科見学（4）
保護者会（6）

*予定は変更になる場合があります。

大森第二中学校授業体験

12月16日（火）に6年生が大森第二中学校で授業体験を行いました。

まず、体育館に案内され、生徒会の生徒から、学校生活と行事、部活動について説明を聞きました。その後は、1組は音楽、2組は理科の授業を体験しました。中学校の先生方が楽しく授業をしてくださったので、こどもたちも意欲的に取り組んでいました。

楽しみながらも緊張感をもって参加し、新しく始まる中学校生活をイメージして、期待や希望を膨らませているようでした。



第14回 大田区小学校駅伝大会

12月13日（土）に大田スタジアムにて、第14回大田区小学生駅伝大会が行われました。これは、小学生の健康増進や持久力をはじめとする体力向上に関する取組の成果を発表する場として、大田区立小学校教育の一貫として実施されています。今年も、外壁工事の関係で校庭が半分しか利用できませんでしたが、約2か月間の厳しい練習を行い、本番に挑みました。この駅伝大会を通して、体力だけでなく、心も強く大きく成長したと思います。また、辛くても諦めないことの大切さや目標を設定し、それに向かって努力することの大切さを学ぶことができたと思います。この経験を、今後の生活に生かしていってほしいと願っています。



生活指導部より

1月の生活指導目標 「礼儀正しくしましょう」

冬休み、こどもたちは、家族や親戚、近所の方などと年越しや新年の挨拶を交わし、気持ちよく新しい年を迎えることができたでしょうか。「挨拶」は、人と人とのつなぐ大切なものです。入五小では、6年生が中心となってあいさつ運動に取り組んでおり、毎日こどもたちの元気な声が聞こえています。今年も、自分から積極的に挨拶できる姿勢を育てていきます。その中で、元気な挨拶も大事ですが、やはり、心のこもった挨拶が大切です。挨拶以外の場面でも、場に応じた言葉づかいや丁寧な言葉を使って話すこと、話す時には相手の目を見ること、といったような基本的なことを意識して生活をしていきたいものです。家族や先生、友達や下級生など、誰に対しても礼儀正しく接することを心掛けて、今年もこどもたちが明るく楽しく生活できればと思います。ご家庭でもぜひ、ご協力よろしくお願ひいたします。

いりんご日記 ~毎日更新中~

こどもたちの活動の様子を、学校HPに掲載しています。
右記2次元コードから、ぜひご覧ください。

※休日、および長期休業中の更新はありません。

